Vins de Genève sélectionnés

Plusieurs distinctions pour gamay et gamaret.



● La cinquième remise des médailles des sélections des vins de Genève a eu lieu le jeudi 17 juin à l'Hôtel de Ville de Genève, en présence du président du Conseil d'Etat Robert Cramer. C'est un gamaret de Chevrens qui a emporté le trophée du «Marcassin» et une syrah de Dardagny celui du «Sanglier».

«Entre la première édition en 2000 et celle d'aujourd'hui, nous avons passé de 280 à 423 vins soumis au concours de sélection.» Robert Cramer se réjouit de l'augmentation de la participation de plus de 50% et observe qu'elle ne pourra continuer sur cette pente ascendante même si tous les vignerons du canton décidaient de concourir. Il souligne d'un sourire radieux la bonne place de Genève dans les distinctions internationales, particulièrement en ce qui concerne les gamay et gamaret.

PAYSAGE VITICOLE EN MUTATION

«Il faut relever cette année le nombre important de vins présentés dans les catégorie sauvignon blanc, assemblages blancs, gamay et gamaret. Une progression qui illustre bien la tendance actuelle de consommation et la modification du paysage viticole genevois.» Alexandre de Montmollin, chef de la Station cantonale de viticulture et d'œnologie, souligne lui aussi la bonne place des deux rouges qui semblent le mieux convenir aux coteaux genevois. Il rappelle que les 53 membres des divers jurys ont évalué les vins sur trois perceptions complémentaires: œnologique et technique par les cenologues et professionnels vitivinicoles, hédonique par les représentants des consommateurs et gastronomique par les sommeliers et professionnels de la restauration. L'œnologue cantonal précise que les sélections des vins de Genève sont organisées selon la norme de l'Office international de la vigne et du vin (OIV) et bénéficient du patronage de l'Union suisse des œnologues.

RÉSULTATS EXCEPTIONNELS

Sur les 47 médailles d'or distribuées cette année (vins ayant obtenu un mi-

nimum de 88 sur 100 points), une douzaine récompensent des gamaret et une dizaine des gamay. Avec 94,4 points, c'est Marc Ramu du Clos des Pins de Dardagny qui reçoit le trophée du «Sanglier», récompensant le vin le mieux noté parmi tous les vins dégustés, pour sa syrah élevée en fût de chêne, millésime 2002. Celui du «Marcassin», prix des jeunes de l'Ecole hôtelière de Genève, a été attribué à Claude-Alain Chollet du Domaine des Champs-Lingot de Chevrens pour son gamaret élevé en fût de chêne, millésime 2002. Une mention particulière a été signalée pour le Domaine Les Hutins de Dardagny, dont cinq vins ont été primés: un assemblage rouges, un chasselas, un gamaret et deux gamay.

La journée de sélections des vins de Genève reste un rendez-vous annuel et convivial des différents partenaires de la viticulture genevoise, permettant un échange entre tous les acteurs de la filière, du producteur au consommateur en passant par les restaurateurs.